

Michael „Mike“ Büskens ist ein ehemaliger Spieler von Schalke 04 und hat 1997 mit der Mannschaft den UEFA-Cup gewonnen. Er ist im Beirat der Stiftung „Schalker Markt“ aktiv.

Manuskript und O-Töne sind für die redaktionelle Arbeit freigegeben.

büskens_track01

„Da wurde ja noch in der Glückauf-Kampfbahn gespielt Anfang der 70er und auch in der Zeit davor. Ich habe die Glückauf-Kampfbahn als Spieler nur erlebt, als ich nach meiner aktiven Karriere 2002 spielender Co-Trainer der Amateurmansschaft wurde. Das war speziell. Speziell im Positiven, weil es noch diesen Geruch der erfolgreichen Zeit des FC Schalke 04 hatte.“

büskens_track02

„Wenn Du dann auf den Schalker Markt kommst und es wird immer davon erzählt, dass auf diesem Schalker Markt in der Vergangenheit die großen Erfolge gefeiert wurden, dann würde ich mir wünschen, dass wir den Schalker Markt so gestalten können, dass das wieder ein zentraler Punkt wird. Im Moment ist das ein Parkplatz.“

büskens_track03

„Dass Fußball in dieser Stadt ja auch eine Art Religion ist und von daher ein wichtiger sozialer Punkt in diesem Stadtteil. Dass sie ja mit dem Fenster, mit der Schutzheiligen des Bergbaus und dem Ball am Fuß auch diese beiden wichtigen Komponenten der Stadt verbinden - den Bergbau und den Fußball. Es ist wichtig, dass wir für die Menschen vor Ort was tun. Dass wir in dieser Stiftung auf für Visionen stehen müssen. Aber für uns ist es wichtig, dass wir für die Menschen vor Ort möglichst schnell Dinge zum Positiven verändern können.“